

# **CERN**

## **Des écoliers vont jouer aux chercheurs**

Ce printemps, près de 670 élèves de l'école primaire vont participer à un programme de sensibilisation à la recherche expérimentale mené par le CERN. Comment les scientifiques cherchent-ils? Qu'est-ce qu'une hypothèse? Comment réalise-t-on une expérience? Voilà le genre de questions auxquelles ils seront confrontés. Ces écoliers de 9 à 12 ans recevront des boîtes mystérieuses contenant des objets inconnus. Ils mettront en place une démarche d'investigation pour en découvrir le contenu en suivant la démarche des scientifiques. Intitulé «Dans la peau d'un chercheur», ce programme est le deuxième du genre. Il réunit des enfants de l'école genevoise ainsi que du Pays de Gex. **C.B.**